
L’espoir est une bonne chose 
Nous dédions « La Tribu des fourmis »  
à tous nos amis et à toutes les fourmis 
dans la colonie : qu’ils gardent espoir  
et vivent leur rêve.
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